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10 土 橋 貞 夫 （30分） 14

11 山 崎 章 （20分） 15

12 山 城 屋 せ き （15分） 16

13 池 田 麻 里 （18分） 17

14 傳 田 ひ ろ み （15分） 18

15 武 山 広 道 （15分） 19
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（木）

一 般 質 問 順 序 表

　　氏　　　 名　(質問時間）

12/1
（月）

12/3
（水）



1 

１番 原 田 健 太 （５分）

１ 下水道料金値上げの影響について  

 市内経済や住民の皆様への影響について

２ 経済的困難を抱える児童、生徒を支えるために  

 学校や福祉分野の連携強化（特に見過しにしないように、今後ともどう 

アンテナを張っていくのか） 
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２番 吉 田 一 志 （１８分）

１ 地域包括ケアシステムの構築について  

 第６期介護保険事業計画（策定中）概要について

 シニアサポートセンターの増設と機能強化について

 認知症支援策の充実について

 定期巡回・随時対応型介護看護サービスの拡充について 

 医療と介護の連携について 

 介護予防・日常生活支援総合事業の全体像について 

２ 長寿応援社会の構築について  

 セカンドライフ支援事業の創設について 

 長寿応援部の設置について 

３ 住宅困窮者への支援策について  

 福祉施策としての入居者支援について 

 低所得高齢者等住まい・生活支援モデル事業について 

 高優賃の家賃減額補助制度について 
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３番 神 崎  功 （２０分）

１ 予算編成方針について  

 平成 27 年度予算編成作業と進捗について 

 各局からの予算要求の状況について

 昨年度の一件査定を踏まえ、本年度改善している査定方式について 

 来年４月に予定される統一地方選挙と予算編成作業の関係について 

 総選挙実施に関連して、本市の予算編成作業と市民生活への影響について 

２ 市長のリーダーシップを取る組織体制について  

 平成 26 年度に設置した都市戦略本部に対する市長の評価について

 さらなるリーダーシップを取れる組織体制と人員体制について

 女性の活躍する職場を創出するための組織について 

３ グローバル社会を生き抜く人材を育成するための教育の充実について  

 国に先駆けた英語教育の充実について 

 小学校一年生から英語に触れる機会を作ること、ＡＬＴの活用について 

４ さいたま市立病院の建て替えについて  

 医療機能の充実及び強化と政策医療の整備について 

 高等看護学院建替えによる看護師増に向けた取り組みについて 

５ 住宅政策について  

 空き家問題の解決等につながる中古住宅の流動化についての国の動きにつ 

いて 

 本市における現状認識と今後の取組みについて  
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６ 若者の投票率を向上する取組みについて 

 政治の実学を学校で扱う、模擬投票（模擬選挙）を実施するなどの政治教 

育の充実について 

 投票しやすい環境整備について 

７ 東浦和駅周辺のまちづくりについて 
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４番 野 呂 多 美 子 （１５分）

１ 高齢期を安心して過ごせるために  

 介護保険法改正による総合事業について

① 移行の進捗状況とスケジュールについて 

② サービスの類型について

③ 多様なサービスの受け皿について

 地域包括ケアへの対応について  

① 介護と在宅医療の連携について 

② 認知症への支援体制について 

③ 地域包括支援センターの強化について 

 自立生活への支援体制について  

① 孤立防止対策について 

② 生きがい対策としての社会参加について 

２ 歴史・文化を活かした岩槻区のまちづくり  

 旧岩槻区役所敷地利用について

① 敷地利用検討委員会での協議状況について 

② 計画策定の公表時期について 

 （仮称）岩槻人形会館整備事業について  

① 事務事業名を博物館に変更することについて 

② 現在の建設予定地に対する見解 

③ 敷地検討委員会と開設準備委員会の意見の受け止め方について  
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④ 開館の時期について 

 回遊性を備えた地域資源の創造について  

① 休憩場所（ポケットパーク）の整備について

② 通り名や小路名の案内板整備について 
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５番 伊 藤  仕 （５分）

１ 市職員について  

 各避難所等の開設について 

 職員採用について



8 

６番 稲 川 晴 彦 （３０分）

１ 大宮区役所新庁舎について  

 整備スケジュールについて

 新庁舎内の機能及び施設について 

 複合化による相乗効果、特ににぎわい創出について 

２ コンパクトシティについて  

 本市の考えるコンパクトシティについて

 公共交通機能強化とコンパクトシティの関連性について 

 副都心及び地域拠点の整備とコンパクトシティの関連性について 

３ 道路整備方策について  

 渋滞交差点における右折整備方策について 

 「埼玉県中央地域渋滞ボトルネックワーキング」での検討状況について 

 三橋中央通線の新大宮バイパス以西の道路整備について 

４ 都市鉱山のリサイクルについて  

 レアメタル・レアアース等のリサイクルの実情（回収実績・回収方法等） 

 について 

 都市鉱山のリサイクル向上策について 

５ 区の特長を活かすまちづくりについて  

 区役所の権限強化・財源委譲の進捗状況について 

 区独自の投資的予算化の実現性について 
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 西区役所東側への埼玉地域看護研修センター移転に伴う区役所機能の強化 

策の検討について 

６ ゲリラ豪雨等自然災害の減災対策について  

 豪雨対策の基本的な考え方について 

 ゲリラ豪雨等に対する予防的な減災対策について 

 常態化している道路冠水エリアの対策について 
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７番 松 下 壮 一 （１７分）

１ 待機児童解消への取り組みについて  

 さいたま市の待機児童の定義と潜在的待機児童数の認識について 

 待機児童解消のための取り組みに特化した「（仮称）待機児童ゼロ推進室」

設置について

 保育施設用地の確保策について 

 保育士の確保策について 

２ 災害に強い都市づくりについて  

 防災・減災都市づくりを計画的に進めるための「防災都市づくり計画」策 

定について 

 地域特性を反映した「地区防災計画」の策定支援について 



11 

８番 江 原 大 輔 （３０分）

１ さいたま市の農業振興と農業政策について  

 農作物のブランド化・さいたま市ブランドの推進について 

 地産・地消の取組みについて

２ 防災、減災対策について  

 防災都市づくり計画の具体施策、及び進捗状況について 

 岩槻区の都市づくりにおける防災、減災対策の取組みについて 

３ 建設事務所の分割化について  

 建設事務所とくらし応援室の役割分担について 

 １０区のまちづくりを効果的に進めるために建設事務所を分割化すべきで

は 

４ 東京オリンピック、パラリンピックを見据えたシティセールスについて  

 シティセールス部設置の効果、成果について 

 ２０２０年を見据えたこれからのシティセールスについて 

 観光機能の強化として、まちづくりマスタープラン、アクションプラン、

歴史街道の進捗について 

 コミュニティサイクルと自転車走行帯の整備について 

 岩槻区合併１０周年を迎えることについて 

５ 岩槻環境センター跡地の有効利用について  

 環境センター管理棟を高齢者や自治会のために有効利用することについて 

６ 岩槻駅を中心とした交通政策とまちづくりについて  

 岩槻駅舎改修事業の進捗状況について  
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 東武アーバンパークライン大宮―春日部間の急行運行導入について 

 ＪＲ大宮駅と東武線の乗換改善、連絡改さつ口について 

 コミュニティバスの有効利用化とガイドラインの見直しについて



13 

９番 浜 口 健 司 （２２分）

１ 終わりなきさいたま市のブランディングについて  

 さいたま市を選ばれる都市にする広報活動について

 財政難の東京都の代替施設としてのオリンピック競技の本市の誘致につ

いて

 さいたま国際女子マラソン誘致とシティマラソンのフルマラソン化につい

 て

 国際ホテル誘致・コンベンション整備に向けての進捗状況 

２ 生活保護の自立支援について  

 さいたま市における生活保護の現状について 

 民間を活用した生活保護支援のあり方について 

 さいたま市の今後の生活保護支援の方向性について 

３ 公園不足地域の解消に向けて  

 本来あるべき都市公園への設置基準の見直しの進捗について 

 現在の都市公園の整備状況について 

 沼影県職員住宅跡地の利用について 

４ 市民の健康管理について  

 健康ウオーキングポイント制度の導入について 



14 

１０番 土 橋 貞 夫 （３０分）

１ 国の消防力の整備指針の改正について 

２ 本市の消防職員が殉職した場合における補償について 

３ 一般職員が公務中に死亡した場合の補償について 

４ 水道事業における震災対策について 

５ 水道事業の国際貢献について 

６ 地域コミュニティの促進について 

７ 大字表記の廃止について 
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１１番 山 崎  章 （２０分） 

１ 新年度予算編成について  

 さいたま市民意識調査の結果について 

 新年度予算編成方針と重点施策について 

２ 消費税増税問題について  

 ８％消費税増税による影響について

 消費税 10％への再増税に対する市長の見解 

３ 九条俳句不掲載問題について  

 教育委員会における請願審議について 

 九条俳句を掲載することについて 

４ コミュニティバスの運行について  

 導入等ガイドラインの見直しについて 

 全行政区での運行実施について 

５ 与野中央公園の整備計画について  

 与野中央公園の整備計画と今後の建設見通しについて 

 与野中央公園内における調整池の建設見通しについて 
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１２番 山 城 屋 せ き （１５分）

１ 子育て支援について  

 子ども・子育て支援新制度の実施について 

 保育所や幼稚園の保育料負担について

 学童保育について

２ 介護保険制度の改正について  

 介護保険料について 

 利用料の軽減策について 

３ 西区のまちづくりについて  

 市営住宅について 

 水害対策について 

 踏切の安全対策について 
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１３番 池 田 麻 里 （１８分）

１ 「選ばれて」住み続けてもらうためのまちづくりについて  

 いくつの「日本一」を目指しているのか 

 定住人口を増やすための本市の強みと弱みについて 

２ 自転車の安全な利用を促進するために  

 条例化も含めた総合的な計画づくりについて 

 自転車歩行者道に対する考え方 

 宿場町のアイデンティティーを活かしたサイクルポートの設置について 

 公務における自転車利用の促進と安全な自転車利用のモデルとなる職員像

について 

３ 西区における道路整備と移動権の確保について  

 バイパスから水判土交差点までの先行整備について 

 交通空白地域における移動権の確保について 

４ 医療ものづくり都市構想における先進事例の展開について 

５ 政令指定都市 10 周年記念花火大会について  

 実績と課題について 

 今後について 
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１４番 傳 田 ひ ろ み （１５分）

１ 空き家行政について  

 市内の空き家の現状は 

 「さいたま市空き家等の適正管理に関する条例」の実効性について

 条例の見直しについて

 空き家を含めた中古住宅の流動化について 

２ 市職員としての障害者採用について  

 「さいたまステップアップオフィス」事業について  

 ① 事業を始めるに至った経緯とその概要について 

 ② 今年度の周知方法、応募状況、採用状況、配属先、仕事内容及び具体的 

支援について 

 ③ 職員の障害者理解について 

 身体に障害がある人の採用について  

  ① 23 年度から 25 年度までの応募人数及び採用人数は 

  ② 受験時及び配属先での合理的配慮は 

  ③ 合格から本採用までの流れについて 

３ 障害者スポーツについて  

 ブラインドサッカーについて  

  ① 市民により広く知ってもらうために 

② 教育現場に採り入れることについて 

 2020 年パラリンピックに向けて 
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１５番 武 山 広 道 （１５分）

１ 誰もが共に暮らすための障害者の権利の擁護等に関する条例について 

 障がい者生活支援について 

２ 災害対策について 

 浸水対策推進について 

３ 子育て支援について 

 切れ目の無い産前産後ケアについて 

４ がん対策について 

 胃がん対策について 


